

## CD-NEUERSCHEINUNG

# „Bedenklich“ verwegen auf Tour

**BAD HALL/LINZ-LAND.** Direkt, provokant, gelegentlich vulgär – so beschreibt sich die Band „Die Verwegenen“ selbst. Deutsche Texte ohne Maulkorb, dafür mit einer Prise Selbstironie, trifft funkig angereicherten erdigen Rock. Mitte September erscheint das Debüt „Bedenklich“, erste Präsentationen machen Lust auf mehr.

Beim Quartett aus Bad Hall, Linz-Land und Linz ist der Name Programm: Lyrics müssen nicht „lala“ sein und auch beim Sound darf es in punkto Energie getrost etwas mehr sein. Ein glücklicher Zufall brachte die vier Musiker im Sommer 2003 für ein Fest und einen Song zusammen. Geprobt wurde zwar vorher schon unterm selben Dach – in einem gepachteten alten Bauernhof in Neuhofen. Aber erst



Bringen ihr Debüt-Album heraus: Die Verwegenen.

Foto: Milena Zivkovic

mit dem einen ersten Song waren Die Verwegenen geboren. Vorerst als Zweitband; umtriebig waren ja allesamt schon etliche Jahre lang in anderen Formationen. Seit 2012 haben Die Verwegenen aber absolute Priorität.

Gespielt wird mit Stil und Schamlosigkeit, wie etwa im hitverdächtigen wie politisch inkorrekten Song „In einem Punkt“. Wobei „unverschämt“ von der Band durchaus als Kompliment verstanden wird: „Das Leben ist doch viel zu oft normal. Jeder Witz, Kabarett oder Karikaturen leben von der Überhöhung. Sie ist auch Stilmittel bei unseren Songtexten. Verrückt und blöd sein ist im Leben zwar nicht immer angebracht, aber wir mögen das schon sehr ... oft“, erklärt Band-Sprachrohr, Sänger und Mundharmonika-Akrobaten Markus „Maks“ Kadisch grinsend.

## Einfach näher dran

**Die Sprechtagwochen der ÖÖVP – Alle Termine auf [ooevp.at](http://ooevp.at) und [/ooevp](https://www.facebook.com/ooevp)**



Landtagsabgeordneter  
Franz Schillhuber



Nationalrat  
Johann Singer

08.09.2014	19.00–20.00 Uhr	Landtagsabgeordneter Franz Schillhuber	GH Mayr, Pfarrplatz 3, 4400 St. Ulrich bei Steyr
09.09.2014	19.00–20.00 Uhr	Landtagsabgeordneter Franz Schillhuber	GH Hametner, Kirchenstraße 12, 4540 Bad Hall
09.09.2014	19.00–20.00 Uhr	Abg. z. NR Johann Singer	GH Mandl, Kirchenplatz 9, 4452 Ternberg
10.09.2014	19.00–20.00 Uhr	Abg. z. NR Johann Singer	GH zur Goldenen Sonne, Kleinreifling 161, 4464 Weyer-Kleinreifling
10.09.2014	19.00–20.00 Uhr	Landtagsabgeordneter Franz Schillhuber	ÖVP Bezirksbüro, Redtenbachergasse 4, 4400 Steyr
11.09.2014	17.00–18.00 Uhr	Abg. z. NR Johann Singer	GH Kirchenwirt Ahrer, Kirchenplatz 4, 4463 Großraming
11.09.2014	17.30–18.30 Uhr	Landtagsabgeordneter Franz Schillhuber	Gemeindeamt Wolfen, Kirchenplatz 5, 4493 Wolfen

**Kommen Sie mit Ihrem Anliegen zu uns.**

Anmeldung unter Tel.: 07252/53164

**oövp**

Die Oberösterreich-Partei

"

Bewertungen wie richtig, falsch, blamabel oder Toll sind subjektiv. Deshalb blamieren wir uns gerne – täglich.

DIE VERWEGENEN

"

Und was das ästhetische Verständnis von Verwegenen anbelangt, finden sie sowieso: „Hässlich und schmutzig ist manchmal besser als geleckt und steril. Bewertungen wie richtig, falsch, blamable oder toll sind subjektive Ansichten. Deswegen blamieren wir uns gerne – täglich.“

Das für Mitte September sehnlich erwartete Debütalbum mit dem Titel „Bedenklich“ verspricht vieles außer herkömmlich zu sein. „Ein Rockalbum mit Blueselementen. Direkt, abgeschrägt, ohne aufgeblasene Effekte. Mit teils grenzüberschreitenden – sehr schönen – Texten. Und ein paar Überraschungen“, verrät Maks, „am besten einfach anhören und die eigene Meinung bilden.“ ■

## i INFO + KONZERTE

„Die Verwegenen“ sind Markus „Maks“ Kadisch (Gesang + Mundharmonika) aus Neuhofen/Krems, Daniel „Kitamo“ Harratzmüller (E-Gitarre) aus Bad Hall, Nikolaus „Nikomoo“ Matzinger (E-Bass) aus Linz und Martin „Die Hand“ De Haan (Schlagzeug) aus Kematen/Krems.

Die Debüt-CD „Bedenklich“ ist ab Mitte September erhältlich: [www.facebook.com/dieverwegenen](http://www.facebook.com/dieverwegenen) [www.die-verwegenen.at](http://www.die-verwegenen.at)

### Albumpräsentation – Konzerte

Freitag, 12. September, 21 Uhr  
Kulturhaus Röda in Steyr  
Support von Nino aus Wien

Samstag, 13. September, 20 Uhr  
KuBa - KulturBahnhof, Eferding

Samstag, 20. September  
Raven, D-94315 Straubing

Samstag, 27. September, 20 Uhr  
„Rock den Moar“, Leonstein

VVK: bei der Band (Homepage, Facebook)



**DIETACH.** Ein großes Fest mit vielen Ständen veranstalten Firmen und Vereine am Samstag, 6., und Sonntag, 7. September. Eröffnet wird am Samstag um 16 Uhr, anschließend wartet ein Heißluftballonstart und um 17.30 Uhr zeigt die Freiwillige Feuerwehr in einer Schauübung ihr Können. Ab 19 Uhr gibts musikalische Unterhaltung mit Hannes Kirchwegers The Jukebox Junkys. Der Sonntag beginnt mit der Hubertusmesse der Jagdgesellschaft Dietach um 9 Uhr

in der Pfarrkirche. Danach folgt der Bieranstich mit Bürgermeister Johannes Kampenhuber und die Eröffnung der Wirtschaftsmeile. Es warten ein Medienflohmarkt der Bücherei, ein Frühschoppen mit dem Musikverein sowie ein Kinderprogramm mit Quiz und Preisverlosung. Um 11.45 steht die Riadi Diadi-Verleihung am Programm. Am Nachmittag gibt es Vorführungen der Rettungshundestaffel, Ponyreiten mit dem RC Brandnerhof und ein großes Oldtimer-Treffen. ■

*Der Teppichdoktor*  
... schnell & sauber

Teppichreinigung schon ab **9,90€ Pro m<sup>2</sup>**

#### Unser Service:

- Kostenlose Beratung
- Teppichwäsche mit biologischen Naturprodukten und Rückfettung
- Polstermöbelreinigung und Teppichbodenreinigung
- Reparatur von Orientteppichen (Fransen, Kanten, Löcher und Verkleinerungen, u.v.m.)
- An u. Verkauf von Orientteppichen
- Mobile Matratzenentmildung für Ihren gesunden Schlaf

Alle Teppiche werden kostenlos Österreichweit abgeholt und wieder zu Ihnen nach Hause gebracht!

Der Teppichdoktor - schnell & sauber • Bahnhofstr. 14 • 4400 Steyr  
[www.derteppichdoktor.at](http://www.derteppichdoktor.at) • Tel.: 07252/ 9 12 50 • Mobil: 0660/ 520 66 06

# TREFF PUNKT FÜR GESCHENKS IDEEN MIT ERFOLGSGARANTIE

[facebook.com/citypointsteyr](http://facebook.com/citypointsteyr)

[www.citypoint.at](http://www.citypoint.at)

#### Das Immer-richtig-Geschenk!

Die City Point Gutscheine sind im Wert von € 5,-, € 10,- und € 25,- in der Centerleitung sowie bei Pearle erhältlich.

**DEIN NAHVERSORGER**  
direkt im Zentrum von Steyr.

Leopold-Werndl-Str. 2, 4400 Steyr

**city point**  
steyr